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Je n’avais rien préjugé au début de la séance, mais ce que je viens d’en
tendre m’a convaincu qu’il nous faudrait examiner la sécurité autant que 
possible.

Le président: Je crois que l’ensemble du Comité est de cet avis.
M. Macaluso: Oui.
Le président: Le Dr Rynard a fait observer tantôt qu’en parlant de prix 

on parlait du gousset seulement, mais qu’en parlant de sécurité, on parlait de 
protéger la vie des gens. C’est ce qu’il ne faut pas oublier.

M. Roxburgh: Oui. Je ne vois pas comment on pourrait joindre les deux 
questions. La seule solution consisterait à demander à un témoin de traiter une 
des deux questions tel jour et l’autre question tel autre jour. Nous ne pour
rions certainement pas mener les deux de front.

M. Macaluso: Monsieur le président, je propose que nous ajournions.
Le président: Le Comité s’ajourne au jeudi 21 mai.


